

Lettre information n°1 rentrée des élèves 2024

La rentrée des élèves aura lieu le dimanche 8 septembre et le
lundi 9 septembre (PS)

Dimanche 8 septembre	
8h30	<ul style="list-style-type: none">• Classes lycée• Classes de collège
9h30	<ul style="list-style-type: none">• Classes de l'élémentaire• Grande section de maternelle
11h00	<ul style="list-style-type: none">• Moyenne section maternelle

Lundi 9 septembre	
9h30-11h30	<ul style="list-style-type: none">• Petite section de maternelle groupe 1 par ordre alphabétique du prénom de A à L
12h-14h00	<ul style="list-style-type: none">• Petite section maternelle groupe 2 par ordre alphabétique du prénom de M à Z

▲ Attention, lors de la rentrée des élèves, seuls les parents de petite section et de moyenne section de maternelle seront autorisés à entrer dans l'enceinte de

l'établissement. La prise en charge des élèves aura lieu dans la cour. Une note spécifique pour les parents de maternelle vous sera transmise.

Préparation de la rentrée

Les listes de classe seront affichées à l'entrée de l'établissement le jour de la rentrée et une information sera envoyée le samedi 7 septembre à toutes les familles pour indiquer la classe de leur(s) enfant(s).

La liste des fournitures scolaires pour l'année scolaire 2024/2025 est publiée sur notre site internet à l'adresse suivante : <https://www.lacng.lvng.net/fournitures>

Communication avec les familles

Nous invitons donc toutes les familles à bien vérifier qu'elles ont accès à leur boîte aux lettres électronique LVNG. Toutes les communications de l'établissement utiliseront ce canal d'information tout au long de l'année scolaire.

Les réunions de rentrée avec l'enseignant de la classe de votre enfant seront organisées avant la fin du mois de septembre.

Horaires en vigueur durant l'année scolaire

Voir en annexe le document Horaires 2024-2025

La fin des cours est décalée de 10 minutes pour les classes de l'élémentaire et du secondaire.

Le départ des bus est prévu à 15h30

Cérémonie au drapeau

La cérémonie au drapeau aura lieu chaque jour selon le schéma suivant. Tous les élèves doivent être présents lors de cette cérémonie

- 07h35 ➤ Classes du collège et du lycée
- 07h50 ➤ Classes de l'élémentaire, du CP au CM2

Récréations

Les récréations pour les classes du primaire et du secondaire auront lieu à des moments distincts.

Une cafétéria est à la disposition des élèves. Les élèves doivent apporter de l'eau dans des gourdes étiquetées à leur nom. Toutefois, il sera possible d'acheter de l'eau supplémentaire à la cafétéria.

Cantine

Les horaires de déjeuner pour les classes du primaire et du secondaire sont distincts (cf ci-dessus).

Le repas des **élèves de maternelle** sera servi dans le bâtiment C.

Les **élèves du secondaire et de l'élémentaire** qui ne sont pas inscrits à la cantine pourront acheter un repas en utilisant leur ID (prévoir des crédits suffisants).

Uniforme de l'établissement

Le port de l'uniforme est obligatoire pour tous les élèves, de la maternelle à la terminale.

Un service de vente en ligne est accessible depuis le [portail LVNG](#).

Le magasin dans l'établissement est également à votre disposition. Il est ouvert de 9h à 15h00.

Le service des uniformes peut être joint selon les modalités suivantes : email: uniform@lvng.net / WhatsApp (text only): 01222302782

ENGLISH VERSION

Information letter

Back to school 2024

The new school year will start on Sunday September 8 and september 9 as follows

Dimanche 8 septembre	
8:30 AM	<ul style="list-style-type: none">• High school classes• Middle school classes
9:30 AM	<ul style="list-style-type: none">• Elementary school classes• Kindergarten GS
11:00 AM	<ul style="list-style-type: none">• Kindergarten MS

Lundi 9 septembre	
9:30 AM 11:30 AM	<ul style="list-style-type: none">• Kindergarten MS group 1 in alphabetical order of first name from A to L
12 PM 2 PM	<ul style="list-style-type: none">• Kindergarten MS group 2 in alphabetical order of first name from M to Z

Please note that only parents of kindergarten children in the first and second sections are authorized to enter the school grounds. Pupils will be collected from the playground. A specific note for kindergarten parents will be sent to you.

Preparing for the start of the new school year

Class lists will be posted at the school entrance on the first day of the new school year, and information will be sent to all families on Saturday September 7 to indicate their child(ren)'s class.

The list of school supplies for the 2024/2025 school year is published on our website at the following address: <https://www.lacng.lvng.net/fournitures>

Communication with families

We invite all families to check that they have access to their LVNG mailbox. All school communications will use this information channel throughout the school year.

Back-to-school meetings with your child's class teacher will be organized before the end of September.

School year timetable

See attached document Timetable 2024-2025

Classes end 10 minutes later for elementary and high school classes.

Buses depart at 3:30 p.m.

Flag ceremony

The flag ceremony will take place each day according to the following schedule. All students must be present for this ceremony

07:35 ➤ Middle and high school classes

07:50 ➤ Elementary classes, CP to CM2

Recess

Recesses for primary and secondary classes will take place at separate times.

A cafeteria is available for students. Students must bring their own water in bottles labeled with their name. However, additional water can be purchased from the cafeteria.

Canteen

Lunch times for primary and secondary classes are separate (see above).

Kindergarten pupils will have their lunch in building C.

Secondary and elementary students who are not enrolled in the canteen may purchase a meal using their ID (please allow sufficient funds).

School uniform

Uniforms must be worn by all students, from kindergarten to 12th grade.

An online sales service is available via the LVNG portal.

The school store is also at your disposal. It is open from 09:00 to 15:00.

The uniform department can be contacted as follows: email: uniform@lvng.net / WhatsApp (text only): 01222302782

Horaires en vigueur pendant l'année scolaire



Attention, les horaires de fin de journée sont décalés de 10 minutes par rapport à l'année 2023/2024

	Cérémonie du drapeau	Montée en classe	Début des cours	Pause méridienne	Fin des cours
Maternelle		08h05	08h10	11h20-11h50 (PS) 12h00-12h50 (MS) 12h20-13h10 (GS)	14h30
Elémentaire	07h50	07h55	08h00	12h10-12h55 (CP & CE1/CE2) 12h40-13h25 (CM1 & CM2)	15h05
Secondaire	07h35	07h40	07h45	11h40 / 12h30	15h15

Entrées et sorties des élèves ne prenant pas le bus

Niveau	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	COLLEGE	LYCEE
Porte(s)	3 & 4			1 & 2						

Tous les élèves qui prennent le bus utiliseront la porte n°

5

Porte 1 Bâtiment administratif
Porte 2
Porte 3 Porte principale du LAC
Porte 4 LAC maternelle
Porte 5 Porte Parking BUS (Bâtiment C)

School year timetable

	Flag ceremony	Going to class	Start of lessons	Lunch break	End of lessons
Kindergarden		08h05	08h10	11h20-11h50 (PS) 12h00-12h50 (MS) 12h20-13h10 (GS)	14h30
Elementary	07h50	07h55	08h00	12h10-12h55 (CP & CE1/CE2) 12h40-13h25 (CM1 & CM2)	15h05
Secondary	07h35	07h40	07h45	11h40 / 12h30	15h15

Please note that the end-of-day times are 10 minutes later than in 2023/2024.

Entry and exit of students not taking the bus

Grade	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	COLLÈGE	LYCÉE
Door(s)	3 & 4			1 & 2						

All students taking the bus will use door no. **5**

5

- Door 1 Administration building
- Door 2 Administration building
- Door 3 LAC main door
- Door 4 LAC kindergarden
- Door 5 Buses park door (Building C)